

## Medienmeldung vom 10. November 2011

### «Zukunftstag»: 130 Kinder besuchten die Kantonspolizei

**Gegen 130 Kinder haben am Donnerstagnachmittag anlässlich des Zukunftstages die Kantonspolizei Solothurn besucht und so Einblick in den Berufsalltag der Polizei erhalten.**

Die Mädchen und Knaben der 5. bis 7. Klassen konnten am Donnerstagmorgen, 10. November 2011, im Rahmen des nationalen «Zukunftstages», einen Elternteil oder eine andere Bezugsperson an ihren Arbeitsplatz in der kantonalen Verwaltung begleiten. Am Nachmittag durften die Kinder der Staatsangestellten die Kantonspolizei Solothurn besuchen. Die Polizei hat dafür ein abwechslungsreiches Programm in Breitenbach, Olten und Solothurn zusammengestellt.

Das Interesse am Polizeiberuf war riesig. Insgesamt haben sich rund 130 Kinder für das Rahmenprogramm bei der Polizei angemeldet. Mitglieder der Sondergruppe Hundeführer zeigten den Kindern anhand praktischer Übungen, wie Diensthunde eingesetzt werden. Weiter konnten die Interessierten einen Geschicklichkeitsparcours absolvieren und am Computer verschiedene Verkehrssituationen spielerisch erleben. Zudem wurden den Kindern verschiedene Polizeifahrzeuge gezeigt, was ebenfalls auf reges Interesse stiess. Mit einem «Polibär» als Andenken traten die Kinder nach einem erlebnisreichen Nachmittag den Heimweg an.



Zukunftstag bei der Kantonspolizei in Solothurn



Zukunftstag bei der Kantonspolizei in Solothurn: Einsatzfahrzeug, Verkehrssituationen und Geschicklichkeitsparcours



Zukunftstag bei der Kantonspolizei in Breitenbach: Bereits am Vormittag konnten Kinder Angehörige begleiten und die Arbeit der Polizei kennen lernen.